

Jahresrückblick 2023



Kaltenkirchen, Dezember 2023 – Es ist kaum zu glauben, dass dieses aufregende und sehr ereignisreiche Jahr für unser Start-up schon wieder fast vorbei ist. Es war ein ganz besonders bewegendes Jahr für uns. Gemeinsam haben wir viele Höhenflüge erlebt und den Zauber von Millis mit vielen tollen Menschen teilen dürfen. Es war eine Achterbahnfahrt der Emotionen, die uns an unsere Grenzen gebracht hat, aber auch unglaubliche Erfolge und Momente des Stolzes beschert hat.

Als wir vor einem Jahr die Markteinführung der Millis Zaubertücher begannen, hatten wir große Träume und Ambitionen, aber wir wussten auch, dass der Weg steinig sein würde. Wir wurden mit vielen Herausforderungen konfrontiert, die uns manchmal fast überwältigt haben. Doch wir haben nie aufgegeben. Wir haben gekämpft, uns weiterentwickelt und sind stark und visionär daraus hervorgegangen.

Es waren die Momente des Zweifels und der Unsicherheit, die uns gezeigt haben, wie sehr wir an unsere Vision glauben. Wir haben gelernt, dass Misserfolge und Rückschläge genauso wichtig sind wie Erfolge, denn sie haben uns gelehrt, welche Herausforderungen wir zu meistern hatten, um daraus zu wachsen.

Und dann gab es die Momente des Triumphs. Die Momente, in denen wir gesehen haben, wie unsere harte Arbeit Früchte trägt. Die Momente, in denen wir erkennen konnten, wie unsere Ideen und Innovationen das Leben unserer Kunden verändern und kleine Babys glücklich machen und die Augen zum Leuchten bringen. Diese Augenblicke haben uns gezeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind und wir mit Millis Zaubertücher wirklich helfen können.

Von der Ideenfindung bis zur Markteinführung haben wir 2,5 Jahre hart gearbeitet, um sicherzustellen, dass unser Produkt den Bedürfnissen und Erwartungen unserer Kunden gerecht wird. Wir haben zahlreiche Tests, Zertifizierungen und Laboruntersuchungen durchgeführt, Feedback eingeholt, Anwendungsstudien durchlaufen, das Produkt klinisch und dermatologisch großen Anwendungstestungen unterzogen und unermüdlich an der Perfektionierung gearbeitet. Millis ist von vielen namhaften Laboren und Zertifizierungsstellen getestet und zertifiziert und somit mit bestem Gewissen für die innovative Babypflege geeignet.



Als wir Millis Zaubertücher schließlich auf den Markt gebracht haben, waren wir überwältigt von der positiven Resonanz. Die Begeisterung und die zahlreichen positiven Rückmeldungen von Ihnen, unseren Kunden, Fachpersonal und Partnern, haben uns gezeigt, dass sich all die Mühe gelohnt hat und unser Slogan „von Eltern für Eltern mit Liebe entwickelt“ sich bewährt.

Ein genauso wichtiger Aspekt ist, dass wir als Team zusammengewachsen sind. Wir haben gelernt, uns aufeinander zu verlassen, uns zu unterstützen und gemeinsam Hindernisse zu überwinden. Wir haben eine starke Gemeinschaft aufgebaut, die uns durch die arbeitsreiche Zeit getragen hat. Wir sind sehr stolz auf unser Team und danken auch ihnen an dieser Stelle für ihre stetige Unterstützung, den Eifer und die Motivation, um Millis bekannt zu machen.

Also lassen Sie uns auf das vergangene Jahr zurückblicken und stolz darauf sein, was wir erreicht haben. Aber lassen Sie uns auch nach vorne schauen, auf das, was noch vor uns liegt. Wir haben große Pläne und Träume, und wir sind bereit, sie zu verwirklichen.

Die erfolgreiche Produkteinführung war für uns nicht nur ein Meilenstein, sondern auch eine Bestätigung dafür, dass wir das Richtige tun. Sie hat uns motiviert, noch mehr Innovationen voranzutreiben und unsere Standards kontinuierlich zu erhöhen.

Wir freuen uns darauf, auch im kommenden Jahr weiterhin innovative Produkte und Lösungen zu präsentieren und unsere Partnerschaft mit Ihnen zu vertiefen.

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei Ihnen für ein unglaublich erfolgreiches Jahr bedanken. Ohne Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und Ihre Zusammenarbeit wären wir nicht dort, wo wir heute sind.

Gemeinsam haben wir Millis Zaubertücher nach vorne gebracht, Herausforderungen gemeistert und Erfolge gefeiert. Ihre Expertise, Ihr Engagement und Ihr Vertrauen haben maßgeblich dazu beigetragen, dass wir unsere Ziele erreichen konnten.

Wir schätzen die Partnerschaft, die wir mit Ihnen aufgebaut haben, und freuen uns auf weitere gemeinsame Erfolge im kommenden Jahr. Ihr Vertrauen in unser Unternehmen bedeutet uns sehr viel und wir werden weiterhin motiviert und zuverlässig arbeiten, um ein beständiger und erfolgsbringender Partner für Sie zu sein.

Wir möchten das vergangene Jahr auch zum Anlass nehmen, um auf zwei besondere Highlights zurückzublicken. Die erfolgreiche Einführung der Millis Zaubertücher war zweifellos ein Höhepunkt, der uns mit Stolz erfüllt. Es war ein langer und herausfordernder Prozess, der von unserem Team mit Hingabe und Leidenschaft gemeistert wurde.



Der zweite Höhepunkt in diesem Jahr war die erfolgreiche Teilnahme bei der TV-Show „die Höhle der Löwen“. Alle 5 Investoren haben um einen Deal mit uns gekämpft und das große Potential in Millis und unserem Unternehmen gesehen. Das hat uns persönlich sehr ergriffen. Entschieden haben wir uns schlussendlich für Nils Glagau („dem Apothekengott“) und können bisher auf eine sehr gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zurückblicken.

Es ist uns eine Freude, mit Ihnen zusammenzuarbeiten. Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren, wenn Sie irgendwelche Anliegen oder Anregungen haben. Wir sind immer hier, um Ihnen zu helfen. Wir danken Ihnen, dass Sie den Weg gemeinsam mit uns gehen und mit uns die Welt der Babypflege revolutionieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten ein zauberhaftes Fest und einen magischen Rutsch ins Neue Jahr.

Kristina & Patrick Vock

Gründer der Millis Zaubertücher